

30 Abril 2008

NO PARA DISTRIBUCIÓN EN LOS ESTADOS UNIDOS**Junta General de Bolsas y Mercados Españoles****BME: DIVIDENDO EXTRAORDINARIO DE 47,6 MILLONES DE EUROS**

- La Junta General aprueba también distribuir 84,9 millones de euros como dividendo complementario.
- Ambos dividendos, que en conjunto suman 132,5 millones de euros, se abonarán en mayo.
- El *pay-out* de la compañía se sitúa en el 82%, uno de los mayores del sector a escala mundial.
- BME distribuye entre sus accionistas más de 700 millones de euros en sus cinco años de existencia.
- Bolsas y Mercados Españoles obtiene en 2007 un beneficio neto de 201,13 millones de euros, un 54,1% más que en 2006.

La Junta General de Accionistas de BME, celebrada hoy en Madrid, ha aprobado la distribución de un dividendo extraordinario por un importe bruto de 47,6 millones de euros, 0,569 euros por acción, con cargo a las reservas voluntarias de la compañía. La liquidación de este dividendo se hará efectiva el próximo miércoles 21 de mayo.

Igualmente se ha acordado la distribución de un dividendo complementario de 84,9 millones de euros, 1,01 euros por acción, lo que, unido a los 79,9 millones de euros repartidos el pasado mes de enero, sitúa el *pay-out* de la Compañía en el 82%.

BME abonará en mayo el dividendo complementario y el extraordinario, que suman 132,5 millones de euros. “El importe supone una elevada rentabilidad por dividendo, que sitúa a nuestra compañía en un lugar muy destacado entre las empresas del IBEX 35,” ha afirmado Antonio Zoido, Presidente de BME.

El Presidente de Bolsas y Mercados Españoles también ha destacado que “BME ha conseguido prácticamente triplicar los resultados en sólo cuatro ejercicios. Una evolución muy positiva por su fortaleza y consistencia de futuro, indicativa de la solidez del modelo empresarial que, además, responde a

mejoras importantes en eficiencia que han gozado de idéntica persistencia en la marcha de la compañía”.

Durante su intervención ante los accionistas, Antonio Zoido ha subrayado que el modelo de BME es integrado, diversificado, tecnológicamente avanzado, de estricto control de costes y muy eficiente. “Los buenos datos de 2007 se producen con la aportación positiva de todas las divisiones de la compañía lo que refleja el equilibrio y la diversificación de nuestro modelo, ejemplar frente a nuestros competidores internacionales”, ha añadido el Presidente de BME.

La cuarta posición de la Bolsa española por tamaño en Europa es un dato relevante si tenemos en cuenta que España es el quinto país por PIB detrás de Alemania, Reino Unido, Francia e Italia, por lo que la Bolsa se coloca un puesto por delante del que le correspondería y a una distancia cada vez menor de mercados cuyo PIB es dos o tres veces superior al español.

FINANCIACIÓN EMPRESARIAL

Sobre uno de los ámbitos de mayor compromiso de los mercados como es la financiación empresarial Antonio Zoido ha recordado que “en los últimos diez años los nuevos flujos de inversión canalizados por la Bolsa española han alcanzado 470.000 millones de euros, cifra equivalente al 62% de la capitalización promedio de la Bolsa.”

Los datos más destacados se han visto en las admisiones de nuevas acciones al mercado de renta variable en el que el mercado español se ha situado en segunda posición en el mundo por nuevos flujos de inversión canalizados.

EFICIENCIA

Los buenos resultados de 2007 tienen su definitivo respaldo en los elevados grados de eficiencia que ha conseguido la compañía a lo largo del año. El Presidente de BME ha destacado que “durante el pasado ejercicio hemos logrado por primera vez que los ingresos no ligados a volúmenes de mercado superen a los costes que soporta el conjunto de la compañía, cuando en 2004, tres años antes, sólo cubrían el 69% de los costes, un hecho bien relevante que explica el positivo proceso de diversificación y los excelentes resultados logrados con actividades independientes a los volúmenes de contratación de los distintos mercados que gestionamos.”

En cuanto a la eficiencia, que mide el gasto por unidad de ingreso, se ha producido una fuerte mejora de este ratio y ha pasado en términos acumulados del 33,5% en diciembre de 2006 al 25,6% al cierre de diciembre de 2007.

GESTIÓN ACTIVA

Antonio Zoido ha resaltado que “en el ejercicio 2007 se han recogido los resultados de las sinergias del grupo a través de un proceso de innovación que está permitiendo profundizar en la diversificación de las fuentes de ingresos y fortalecer la capacidad de respuesta de BME en un entorno tan competitivo y cambiante como el actual”.

“La capacidad de generar nuevas líneas de negocio y productos y servicios es una de las más positivas consecuencias del dimensionamiento adquirido por BME gracias a su fortaleza organizativa, la integración y conjunción de sus equipos y una potente tecnología”, añadió el Presidente de BME.

Antonio Zoido hizo ante la Junta General unas breves reflexiones sobre la crisis que viene soportando el mercado desde el verano de 2007 y sus efectos en las Bolsas mundiales. “Hay que destacar cómo, durante 2007 y el primer trimestre de 2008, la liquidez se ha mantenido como expresión estructural de la formación de precios en la renta variable frente a la falta de liquidez de otros mercados. La capacidad de los mecanismos bursátiles para fijar precios y referencias en todo tipo de circunstancias se revela cada vez más como un elemento indispensable a la hora de adaptar los sistemas económicos a condiciones cambiantes. La información que proporcionan es fiel y puntual y refleja un consenso mucho más amplio que en otros ámbitos”, afirmó el Presidente de BME.

Para Zoido, el mercado bursátil español “ha cumplido plenamente con su cometido. Con plena solvencia y fiabilidad, reafirmando su papel de referencia de la economía de mercado”.

INTERVENCIÓN DEL DIRECTOR FINANCIERO

“Los beneficios netos de BME en el primer trimestre han alcanzado los 55,4 millones de euros, que superan en un diez por ciento el resultado del mismo trimestre del año anterior y son récord histórico nunca antes alcanzado por la Compañía”, ha anunciado el Director Financiero de BME, Javier Hernani.

El ejercicio 2007 se ha saldado con la consecución de un nuevo récord de beneficios para la sociedad, alcanzándose los 201,1 millones de euros netos después de impuestos, un 54,1% más que en el año anterior. Según Javier Hernani “este excelente resultado se ha conseguido por la combinación de un crecimiento en los ingresos totales de la compañía en un 33,1%, hasta los 383,1 millones, con un excelente comportamiento de los gastos totales que crecen un 1,8% en todo el ejercicio. En términos absolutos, los ingresos crecieron 95,4 millones mientras los gastos crecieron 1,7 millones.”

BME mantiene un apalancamiento operativo muy positivo, que le permite trasladar a beneficios de forma muy eficiente su crecimiento. La mejora de los ratios referentes a la eficiencia sitúan a BME en el contexto de mercados mundiales como líderes sectoriales con uno de los modelos de gestión de mercados más solventes y competitivos en el mundo.

En cuanto a la política de retribución al accionista, el Director Financiero de BME ha añadido que “cabe recordar que la propuesta de aplicación de resultados de BME que se ha sometido hoy a su aprobación, prevé la distribución de 1,016 euros brutos por acción, 84,9 millones de euros como dividendo ordinario complementario. La liquidación de este dividendo se haría efectiva el próximo miércoles 7 de mayo. Sumado este importe al dividendo a cuenta repartido el pasado 22 de enero, la retribución total por dividendo ordinario asciende a 1,97 euros por acción, un total de 165 millones, lo que significa incrementar el dividendo ordinario del ejercicio 2006 en un 65%.”

INTERVENCIÓN DE LA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN DE AUDITORIA

La Presidenta de la Comisión de Auditoria de BME, Margarita Prat, Consejera independiente de la compañía, ha analizado en su intervención ante la Junta General el trabajo de la Comisión en 2007 y ha manifestado el criterio favorable de la Comisión sobre las cuentas anuales e informe de gestión individuales y consolidados, correspondientes al ejercicio 2007.

INTERVENCIÓN DEL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE NOMBRAMIENTOS Y RETRIBUCIONES

Por su parte, el Presidente de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones, Manuel Olivencia, Consejero independiente de la compañía, ha informado de las actividades realizadas por la Comisión durante el ejercicio, entre las que ha destacado los informes favorables al nombramiento por cooptación de D. Ricardo Laiseca Asla y D. Mariano Pérez Claver como nuevos Consejeros dominicales, la reelección de D. José Barreiro Hernández como Consejero y del nombramiento de doña Cristina Bajo Martínez como Vicesecretaria no Consejera del Consejo de Administración.

La Junta General ha ratificado hoy estos nombramientos.

PARA MAS INFORMACIÓN

Comunicación Corporativa BME

Email: newsbme@bolsasymercados.es

TEL: (34) 91 589 12 86

Relación con Inversores BME

Email: InvestorRelations@bolsasymercados.es

TEL: (34) 91 709 51 65

La información aquí contenida no constituye una oferta de venta de valores en los Estados Unidos. No podrán ofrecerse ni venderse valores en los Estados Unidos salvo que estén registrados al amparo de la legislación aplicable o estén exentos de registro. Mediante el presente documento no se solicita dinero, valores ni ninguna otra contraprestación, y, si se enviaran en respuesta a la información aquí contenida, no se aceptarán